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ATA N.° 11 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO        

    

 Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade 

do Centro Tecnológico, realizada no dia 23 de 

novembro de 2022, às 14 horas, por meio da sala 

de  webconferência  

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-

ctcdirecaodocentro. 

 

Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze 1 

horas, na sala de webconferência https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-2 

ctcdirecao-do-centro, reuniram-se os membros do Conselho do Centro Tecnológico 3 

(CTC) da UFSC, convocados por meio do Edital n.º 11/2022/CONSELHO/CTC, para 4 

Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do Centro Tecnológico, com a presença 5 

dos(as) conselheiros(as) Sérgio Peters, Agenor Furigo Junior, Alan Ambrosi, Rafael de 6 

Santiago, Gregório Jean Varvakis Rados, Lynceo F. Braghurolli, Renato Lucas Pacheco, 7 

Rodrigo C. Carlson, Luciana Rohde, Carlos E. N. Bohórquez, Álvaro J. P. Franco, Eduardo 8 

Westphal, Soraya Nór, Fernando Rangel de Sousa, Hector Bessa Silveira, Jean Everson 9 

Martina, Miguel Moreto, Patrícia Poletto, Liane Ramos da Silva, Maria Elisa Magri, 10 

Rogério Feroldi Miorando, Ana Maria Bencciveni Franzoni, Débora de Oliveira, Antonio 11 

Cezar Bornia, Alexandra Rodrigues Finotti, Maíra Longhinotti Felippe, Philippe J. P. 12 

Gleize, Sandra Regina Salvador Ferreira, Mateus Grellert da Silva, Julio E. N. Rico, Lívia 13 

Scheffer Santos, Sérgio Luiz Gargioni, Roberto Willrich, Joceli Mayer, Felipe 14 

Mandawalli e Isabelle Nami Regis, sob a Presidência de Edson Roberto De Pieri, Diretor 15 

do CTC, secretariada pela servidora técnico-administrativa Ariana Casagrande. 16 

Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos e deu início à sessão. O 17 

Presidente justificou a ausência dos (as) conselheiros (as) Ramon Lucas Dalsasso, 18 

Ricardo S. Wiese, Letícia Mattana, Eduardo Westphal, Monica M. Mendes Luna, Pedro 19 

H. H. de Araújo, Rian de almeida do Rosário, Celso Peres Fernandes e Amir Antônio 20 

Martins de Oliveira Júnior. Na sequência, a Presidência passou a palavra ao Prof. Irineu 21 

Afonso Frey, vice-presidente da Comissão Própria de Avaliação – CPA, que fez uma 22 

explanação dos processos de avaliação internos do CTC: autoavaliação institucional, 23 

avaliação docente individual e relatórios de avaliação dos cursos do Centro. A 24 

apresentação foi disponibilizada ao CTC. O Prof. Irineu informou que nova etapa de 25 

avaliação começa no dia primeiro de dezembro do corrente ano e exortou que todos 26 

participem e incentivem a participação de discentes, STAEs e docentes, para que a 27 

contribuição de cada seguimento seja mais representativa. Após, a Presidência abriu 28 
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a palavra aos conselheiros para perguntas, que foram respondidas pelo Prof. Irineu. 29 

Não mais havendo manifestações, a Presidência agradeceu ao Prof. Irineu Afonso Frey 30 

pela apresentação dos dados. Em seguida, a Presidência solicitou a inclusão dos 31 

seguintes pontos de pauta: Item 10. Processo nº 23080.067084/2022-38. Requerente: 32 

Alan Ambrosi (EQA). Assunto: Afastamento para Pós-doutorado. Item 11:  33 

Processo n.º 23080.061056/2022-15. Requerente: Professora Lizandra Garcia Lupi 34 

Vergara. Assunto: Progressão para a Classe D (Professor Associado), nível 4. Por fim, 35 

deliberação sobre a seleção interna de comissão para analisar candidaturas para o 36 

Prêmio PROPESQ- Frontiers Planet Prize. A inclusão dos itens foi posta em votação e a 37 

pauta do dia foi aprovada. Em seguida, passou-se ao primeiro item da pauta: 1. 38 

Apreciação e aprovação da ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 39 

Centro Tecnológico de 26 de outubro de 2022. O Presidente informou que houve 40 

algumas sugestões de modificações na ata, que foram acatadas e, em seguida, 41 

disponibilizada nova versão da ata aos conselheiros. A Presidência colocou o item em 42 

apreciação. Não houve manifestações. Em votação, a ata foi aprovada por 43 

unanimidade. 2. Apreciação e aprovação da ata da Sessão Ordinária da Câmara de 44 

Administração do Centro Tecnológico de 19 de outubro de 2022. O Presidente 45 

informou que a ata foi disponibilizada com antecedência aos conselheiros para que 46 

todos pudessem fazer a leitura a tempo. Na sequência, colocou o item em apreciação. 47 

Não houve manifestações. Em votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 3. 48 

Homologação ad referendum: a) Processo n.º 23080.063028/2022-24. Requerente: 49 

Christiane Wenck Nogueira Fernandes. Assunto: Recurso quanto ao resultado do 50 

processo seletivo de remoção docente regido pelo Edital n.º 097/2022/DDP. A 51 

Presidência fez um breve relato do processo, que teve parecer desfavorável ao recurso 52 

da requerente, emitido pela Comissão de Avaliação, instituída pela portaria nº 53 

279/2022/DIR/CTC. O Prof. Lynceo complementou informando que a requerente 54 

apresentou alguma sobreposição com a área, mas que a Comissão, em sua análise, 55 

entendeu que o domínio da área e a formação da requerente estão aquém do que 56 

Departamento necessita. Na sequência, o item foi posto em discussão. Não havendo 57 

manifestação, o item foi posto em votação para homologação do ad referendum, 58 

desfavorável ao pleito da requerente, sendo homologado por unanimidade. b) 59 

Processo nº 23080.049775/2022-50. Requerente: Rodrigo Almeida Bastos. Assunto: 60 

Afastamento para pós-doutorado. Relatora: Luciana Rohde. A Presidência passou a 61 

palavra para a relatora, que fez a leitura do seu parecer, manifestando-se favorável ao 62 

pedido do requerente. Não havendo manifestação, o item foi posto em votação para 63 

homologação do ad referendum, sendo homologado por unanimidade. c) Alteração 64 

de Portaria da Comissão Avaliadora de Memoriais de Avaliação de Desempenho 65 

(MAD) e Memoriais de Atividades Acadêmicas (MAA) ou Teses Inéditas dos docentes 66 

do CTC. A Presidência relatou que houve a necessidade de alterar a Comissão 67 

Avaliadora devido a um dos membros ficar impossibilitado de participar na data das 68 

defesas. A Presidência informou que a Profa. Ligia Damasceno Ferreira Marczak 69 

(UFRGS) passou de membro externo titular a membro externo suplente. Em seu lugar, 70 

o Prof. Henor Artur de Souza (UFOP) foi designado como membro externo titular da 71 
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Comissão Avaliadora. O Prof. Edson De Pieri afirmou que o Prof. Henor já participou 72 

de comissões avaliadoras anteriormente e que o entendimento da Direção do CTC é 73 

que, tendo o professor sido aprovado anteriormente pelo Conselho do Centro para 74 

compor bancas anteriores, não há impedimento em aprovar a participação do Prof. 75 

Henor ad referendum. Na sequência, o item foi posto em discussão. Não havendo 76 

manifestação, o item foi posto em votação para homologação do ad referendum, 77 

sendo homologado por unanimidade. d) Processo nº 23080.067925/2022-15. 78 

Requerente: Coordenadoria do Programa de Pós-graduação em Ciência da 79 

Computação. Assunto: Projeto de Cooperação Institucional (PCI) para Oferta de Turma 80 

de Mestrado Fora da Sede (MINTER) Programa de Pós-Graduação em Ciência da 81 

Computação - UFSC e Instituto Superior Politécnico da Caála. Relator: Telles Brunelli 82 

Lazzarin. O relator fez a leitura do seu parecer, manifestando-se favorável ao pleito. 83 

Na sequência, o item foi posto em apreciação. Não havendo manifestação, o item foi 84 

posto em votação, sendo a aprovação ad-referendum homologada por unanimidade. 85 

4. Processo nº 23080.066146/2022-94. Requerente: Coordenadoria do Curso de 86 

Graduação em Engenharia Elétrica. Assunto: Alteração do juramento do curso. 87 

Relator: Pedro H. Hermes de Araújo. O Prof. Pedro Araújo não estava presente e 88 

solicitou ao Prof. Agenor Furigo Junior para que fizesse a leitura do seu parecer. O Prof. 89 

Agenor fez a leitura do relato, manifestando-se favorável ao pleito e sugerindo uma 90 

alteração gramatical no juramento, conforme constante no parecer. O Prof. Joceli e o 91 

Prof. Renato Pacheco pediram a palavra e manifestaram suas opiniões acerca da 92 

questão. Ao final de sua fala, o Prof. Renato sugeriu que se acatasse a forma sugerida 93 

pelo relator e pediu a opinião do Prof. Miguel Moreto, coordenador do curso, sobre 94 

essa sugestão. Na sequência, o Prof. Miguel Moretto, coordenador do curso de 95 

Engenharia Elétrica, acatou a sugestão de alteração gramatical do relator. A 96 

Presidência sugeriu que a proposta de texto do juramento seja encaminhada para 97 

revisão gramatical. Não havendo mais manifestações, a Presidência colocou o item em 98 

votação, realizada por meio de enquete eletrônica, sendo aprovado por maioria, com 99 

um voto contrário. 5. Processo nº 23080.061307/2022-53. Requerente: Evandro 100 

Fiorin (ARQ). Assunto: Afastamento para Pós-doutorado. Relator: Ramon Lucas 101 

Dalsasso. Na ausência do conselheiro Ramon, o Presidente fez a leitura do parecer, 102 

que teve manifestação favorável do relator ao pleito. Na sequência o item foi posto 103 

em apreciação. Não havendo manifestações, o item foi posto em votação e aprovado 104 

por unanimidade. 6. Processo nº 23080.058301/2022-07. Requerente: Jomi Fred 105 

Hübner (DAS). Assunto: Afastamento para Pós-doutorado. Relator: Rafael de Santiago. 106 

O relator fez a leitura do parecer, manifestando-se favorável ao pleito. Não havendo 107 

manifestações dos conselheiros, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 108 

unanimidade. 7. Processo nº 23080.065881/2022-81. Requerente: Carlos Renato 109 

Rambo (EEL). Assunto: Afastamento para pós-doutorado. Relator: Ricardo S. Wiese. 110 

Na ausência do Prof. Ricardo, a Prof. Soraya fez a leitura do parecer do relator, 111 

manifestando-se favorável ao processo. Todavia, alertou que afastamento para 112 

formação não prevê professor substituto, como sugeria o pedido. Ato contínuo, a 113 

Presidência colocou o item em apreciação. Não houve manifestações contrárias. Em 114 
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seguida, realizou-se a votação, tendo sido aprovado por unanimidade o parecer do 115 

relator, favorável ao pleito. 8. Processo nº 23080.063682/2022-38. Requerente: 116 

Marcus Vinícius Americano da Costa Filho. Assunto: Colaboração técnica docente. 117 

Relator: Lynceo F. Braghirolli. O relator leu o seu relato, manifestando-se favorável à 118 

solicitação do requerente. Após, o parecer foi posto em apreciação. Alguns 119 

conselheiros fizeram questionamentos acerca de como funciona a colaboração 120 

técnica, que foram respondidas pelo relator e pelo chefe de departamento do DAS, 121 

Prof. Rodrigo Castelan Carslon. O Prof. Agenor Furigo Junior perguntou ao relator se é 122 

necessário um convênio ou projeto entre as instituições, uma vez que o ônus será da 123 

instituição de origem e se haverá atividade de docência. O prof. Rodrigo afirmou que 124 

até o presente momento não consta no processo nada formal acerca da anuência da 125 

instituição de origem e que isso deve ocorrer após a apreciação e anuência do 126 

processo na UFSC. Com relação se haverá atividade de ensino na UFSC pelo 127 

requerente, o Prof. Rodrigo Castelan Carslon respondeu que não há obrigatoriedade, 128 

mas que cabe ao departamento analisar a necessidade. Outro questionamento do 129 

Prof. Agenor foi sobre o período de quatro anos da colaboração técnica, indagando se 130 

não seria mais interessante ter restringido o período para dois anos e, findo o período, 131 

realizar a renovação do convênio. O Prof. Rodrigo respondeu que poderia ter sido feito 132 

desta forma, mas que, como o projeto do requerente é de longa duração, com 133 

orientações de mestrado e doutorado e sendo o Prof. Marcus Vinicius egresso do DAS, 134 

não houve essa indagação pelo colegiado do departamento. O Prof. Renato Pacheco 135 

pediu a palavra e argumentou que não cabe ao Conselho apreciar se há ou não 136 

interesse do DAS em receber o Prof. Marcus Vinícius na instituição e, sim, se há alguma 137 

ilegalidade latente ou exigência que o CTC não possa atender. Ademais, o processo 138 

ainda passará por várias etapas, quiçá a Procuradoria Federal junto à UFSC, onde os 139 

aspectos legais serão verificados. Quanto à preocupação do ônus de responsabilidade, 140 

isso é com a instituição de origem, uma vez que a UFSC receberá um 141 

professor/pesquisador de forma gratuita, isto é, com ônus da UFBA. O Prof. Julio Elias 142 

Normey Rico pediu a palavra e argumentou que o requerente já vem colaborando a 143 

distância com o DAS, por meio de pesquisas de projetos de CNPQ, orientando 144 

mestrandos e doutorandos no Programa de Pós-graduação em Engenharia de 145 

Automação e Sistemas, e afirmou que não há dúvidas de que, se o requerente vem 146 

fazendo isso a distância, quando estiver presencialmente, não será diferente. O 147 

parecer foi colocado em votação por meio de enquete eletrônica e aprovado por 148 

maioria, tendo duas manifestações contrárias. 9. Processo nº 23080.069910/2022-83. 149 

Requerente: Coordenadoria do Curso de Graduação Em Engenharia Sanitária. Assunto: 150 

Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em Engenharia 151 

Sanitária. Relator: Carlos E. Niño Bohorquez. O relator leu o seu relato, manifestando-152 

se favorável à solicitação do requerente e sugerindo pequenas adequações. Aberta a 153 

discussão, a Prof. Maria Elisa pediu a palavra e agradeceu ao relator e ao Prof. Roberto 154 

Wilrich, Coordenador de Extensão do CTC, pelas sugestões em relação ao projeto e 155 

afirmou que fará as adequações antes de encaminhar o projeto às outras instâncias. 156 

Não houve manifestações contrárias. O parecer foi colocado em votação e aprovado 157 
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por unanimidade. 10. Processo nº 23080.067084/2022-38. Requerente: Alan Ambrosi 158 

(EQA). Assunto: Afastamento para Pós-doutorado. Relator: Amir Antônio Martins de 159 

Oliveira Júnior. Na ausência do relator, a Presidência fez a leitura do parecer, favorável 160 

ao pedido de afastamento do Prof. Alan Ambrosi para realização do pós-doutorado na 161 

Universidad Rovira i Virgili, na cidade de Terragona, na Espanha, no período de 01 de 162 

fevereiro de 2023 a 31 de julho de 2023. Após, o parecer foi posto em apreciação. Não 163 

houve manifestações contrárias. O parecer foi colocado em votação e aprovado por 164 

unanimidade. 11. Processo n.º 23080.061056/2022-15. Requerente: Professora 165 

Lizandra Garcia Lupi Vergara. Assunto: Progressão para a Classe D (Professor 166 

Associado), nível 4. A Presidência fez a leitura do parecer da Comissão de 167 

Homologação do CTC, favorável ao pedido de progressão. Na sequência, abriu para 168 

discussão. Não havendo manifestações, colocou-se o parecer em votação, sendo 169 

aprovado por unanimidade. Em Informes: i. a Presidência informou que a SEPLAN 170 

enviou um ofício circular solicitando que as unidades acadêmicas enviem as 171 

solicitações de empenho ainda nesta data, tendo em vista os bloqueios orçamentários 172 

anunciados pelo governo federal. ii. o presidente informou sobre a necessidade de 173 

realizar a seleção interna de artigos científicos para o Prêmio PROPESQ - Frontiers 174 

Planet Prize, voltado a projetos de sustentabilidade. Informou, ainda, que foram 175 

recebidos três artigos, todos do departamento EQA, e que há a necessidade de analisar 176 

os trabalhos e enviar somente um dos artigos para concorrer ao prêmio, pois cada 177 

centro de ensino pode enviar somente um trabalho para concorrer. A Presidência 178 

informou que o prazo para envio encerra hoje e que entrará em contato com a 179 

PROPESQ para verificar a possibilidade de fazer o encaminhamento amanhã (27/11), 180 

assim como entrará em contato com a comissão que avaliou o prêmio anterior, para 181 

verificar a possibilidade de avaliarem os artigos. A Profa. Debora pediu a palavra e 182 

informou que, casualmente, a Profa. Alcilene, que integrou a comissão anterior, estava 183 

em sua sala naquele momento e confirmou a disponibilidade de auxiliar na análise dos 184 

trabalhos. O Presidente opinou que, face o término do prazo, talvez fosse mais ágil a 185 

própria Direção do CTC realizar a classificação. O Conselho deixou a critério do 186 

Presidente encontrar a melhor forma de agilizar o processo. iii. a Profa. Soraya fez uma 187 

sugestão sobre a possibilidade de inserir nos despachos dos processos de afastamento 188 

para pós-doutorado informação de que o departamento assume a distribuição de 189 

carga horária, na impossibilidade de contratação de professor substituto. O Prof. 190 

Renato Pacheco pediu a palavra e opinou sobre a sugestão da Prof. Soraya, sugerindo 191 

que o CTC enviasse os processos da forma que estão, sem entrar no mérito de que os 192 

departamentos assumiriam a distribuição da carga horária na impossibilidade de 193 

contratação de professor substituto. Ainda, o Prof. Renato Pacheco sugeriu que conste 194 

em ata o comprometimento dos departamentos de redistribuição da carga horária 195 

entre seus atuais docentes, em caso da impossibilidade de contratação de professor 196 

substituto, para que não haja a necessidade de retornar os processos para apor essa 197 

informação. Perguntado sobre o OFÍCIO CIRCULAR Nº 027/2022/PROGRAD, onde há 198 

orientações/sugestões a respeito de aulas durante e após os jogos da copa do mundo 199 

de futebol, mas não há decisões, o Presidente informou que manterá o CTC aberto e 200 
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que fica a critério de cada professor ministrar ou não suas aulas nesses horários. Ato 201 

contínuo, o Presidente deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Ariana 202 

Casagrande, Chefe do Setor de Apoio Administrativo do Centro Tecnológico, lavrei a 203 

presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais 204 

Conselheiros. Florianópolis, 23 de novembro de 2022. 205 
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13. Carlos Enrique Niño Bohórquez (Engenharia Mecânica)   

  

   Marco Antonio Martins Cavaco   

   

14. Celso Peres Fernandes (Engenharia de Materiais)   
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Cristiano Binder   

   

15. Álvaro Junio Pereira Franco (Sistemas de Informação)   

   

Cristian Koliver   

   

16. Eduardo Westphal (Arquitetura e Urbanismo)   

   

Soraya Nór   

   

17. Fernando Rangel de Sousa (Engenharia Eletrônica)   

   

Jefferson Luiz Brum Marques   

   

18. Hector Bessa Silveira (Engenharia de Controle e Automação)   

   

Marcelo de Lellis Costa de Oliveira   

   

19. Jean Everson Martina (Ciências da Computação)   

   

Antônio Carlos Mariani    

   

20. Miguel Moreto (Engenharia Elétrica)   

   

Roberto Francisco Coelho    

   

21. Marco Di Luccio (Engenharia de Alimentos)   

   

Patrícia Poletto   

   

22. Liane Ramos da Silva (Engenharia Civil)   

   

Lia Caetano Bastos   

   

23. Maria Elisa Magri (Engenharia Sanitária e Ambiental)    

   

Bruno Segalla Pizzolatti   

   

24. Mônica Maria Mendes Luna (Engenharias de Produção)   
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Rogério Feroldi Miorando   

  

25. Pedro Henrique Hermes de Araújo (Engenharia Química)  Camila Michels   

   

 

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO   

   

26. Ana Maria Bencciveni Franzoni (PPGTG/ECV)   

   

Marcos Aurélio Marques Noronha   

   

27. Débora de Oliveira (POSENQ/EQA)   

   

Dachamir Hotza   

   

28. Enzo Morosini Frazzon (PPGEP/EPS)   

   

Antonio Cezar Bornia   

   

29. João Batista Rodrigues Neto (PGMAT)   

   

Aloísio Nelmo Klein    

   

30. Alexandra Rodrigues Finotti (PPGEA/ENS)   

   

Sebastião Roberto Soares   

   

31. Paolo Colosso (POSARQ/ARQ)   

   

Maíra Longhinotti Felippe   

   

32. Henrique Simas (POSMEC/EMC)   

   

Alexandre Kupka da Silva   

   

33. Philippe Jean Paul Gleize (PPGEC/ECV)   

   

Fernanda Fernandes Marchiori   
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34. Roberto Carlos dos Santos Pacheco (PPGEGC/EGC)   

   

Alexandre Leopoldo Gonçalves   

   

35. Sandra Regina Salvador Ferreira (PGEA/EQA)   

   

Jaciane Lutz Ienczak   

  

36. Telles Brunelli Lazzarin (PPGEEL/EEL)   

   

Richard Demo Souza   

   

37. Patricia Della Méa Plentz (PPGCC)   

   

Mateus Grellert da Silva   

   

38. Julio Elias Normey Rico (PPGEAS/DAS)   

   

Max Hering de Queiroz   

   

 REPRESENTANTES 

DOS STAEs DO CTC   

   

39. Mayara Teodoro Bellettini    

   

Francyne Martins Espíndola   

   

40. Rian de Almeida do Rosário    

   

Lívia Scheffer Santos    

   

REPRESENTANTES DO CTC NO CUn   

   

41. Gregório Jean Varvakis Rados   

   

Sergio Luiz Gargioni   

   

 

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE EXTENSÃO   

42. Roberto Willrich   
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Joceli Mayer   

   

  

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE PESQUISA   

   

43. João Artur de Souza    

   

Evandro Fiorin   

   

REPRESENTANTES DISCENTES    

   

44. Cauê Baasch de Souza   

   

45. Gabriel Henrique Silva Cidade    

   

Caio Monteiro Viegas   

   

46. Gustavo Lins de Oliveira   

   

Vitor Castilho Cordova   

   

47. Jéssica Farias Pereira   

   

Andre Lenz Barbosa   

   

48. João Augusto Gehrke Pessato Paiva   

   

Nathaly da Silva Rivatto   

   

49. Lucas Ruan de Freitas   

   

50. Luis Gustavo Sorensen   

   

Karen Borini Battani   

   

51. Luis Oswaldo dos Santos Ganoza   

   

Paloma Zankely Alves de Oliveira Cione   
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REPRESENTANTES DO ECOSSISTEMA DE INOVAÇÃO DE SC   

   

52. Moacir Antônio Marafon - ACATE   

   

Felipe Mandawalli – ACATE   

   

    

REPRESENTANTES DE CONSELHO PROFISSIONAL DE CLASSE REPRESENTATIVO 

DE UMA PROFISSÃO VINCULADA AOS CURSOS DO CTC   

   

53.  Ângela Cristina Paviani– CREA-SC   

   

Isabelle Nami Regis – CREA-SC   

   

   

   

*Atualizada em 25/10/2022    
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